

Résolu: D'autoriser le règlement de ladite réclamation comme ci-dessus.

12.—Soumise une communication de "The Montreal Land and Improvement Co.", retirant leur offre de céder à la Cité certaines parties de la rue Sherbrooke.

Déposée aux archives.

Les minutes sont lues et confirmées.

13.—Soumise une communication de M. Victor D. Desaulniers, sollicitant la position de gardien de la bibliothèque municipale.

Résolu: De nommer M. Desaulniers à ladite position, à compter du 10 courant, au salaire de \$50 par mois.

Ajournement.

L. N. SENEAL,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée mensuelle du 9 juin 1913

Son Honneur le Maire, L. A. Lavallée, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mavrand, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge, Houlé, et MM. Ainey, Dupuis, Godfrey et Lachapelle, Commissaires.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

REQUETES, ETC.

1.—De M. Max. Liebich, faisant des suggestions aux fins d'améliorer le service des tramways.

Renvoyée à la Commission Spéciale re améliorations du service des tramways.

2.—Du Département en Loi, recommandant que certaines instructions soient données aux fonctionnaires du Service de la Voirie.

3.—Reçue une invitation pour assister au Congrès d'Hygiène, à Anvers, le 31 août prochain.

4.—De M. H. A. Johnstone, se plaignant de certain édifice en voie de construction dans le quartier Notre-Dame de Grâces.

5.—De M. L. Langlois, pour construire une écurie.
Renvoyées au Bureau des Commissaires.

6.—Du Club des Voyageurs de Commerce, invitant le Conseil à assister à l'ouverture de ses salles, le 11 du courant.
Acceptée avec remerciements.

RAPPORTS.

7.—M. l'échevin Martin soulève un point d'ordre, alléguant que, en vertu de la Règle III des Règles du Conseil, les rapports du Bureau des Commissaires maintenant devant le Conseil, sont présentés irrégulièrement vu qu'ils n'ont pas été déposés entre les mains du Greffier de la Cité, avant 10 heures, aujourd'hui.

Sur proposition de M. l'éch. MARTIN, appuyée par M. l'éch. MONAHAN, il est

Résolu: Que la Règle III soit suspendue et que lesdits rapports soient pris en considération par le Conseil.

Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter certain terrain de la "City Ice Co.", pour l'agrandissement du Parc St-Gabriel.

Resolved: To authorize the settlement of said claim as above stated.

12.—Submitted a communication from The Montreal Land & Improvement Co., withdrawing their offer to cede to the City certain parts of Sherbrooke street.

Filed of record.

The minutes were read and confirmed.

13.—Submitted a communication from Mr. Victor D. Desaulniers, applying for the position of caretaker of the civic library.

Resolved: That Mr. Desaulniers be appointed to said position, from the 10th instant, at a salary of \$50 per month.

Adjourned.

L. N. SENEAL,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of monthly meeting held on the 9th June 1913

His Worship the Mayor, Mr. L. A. Lavallée, in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mavrand, Bastien, Deguire, Turcot, Drummond, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Macdonald, Ménard, Judge, Houlé, and Messrs. Ainey, Godfrey and Lachapelle, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS, ETC.

1.—From Mr. Max Liebich, offering suggestions to improve the tramway service.

Referred to Special Committee re improvements to tramway service.

2.—From Law Department, recommending that certain instructions be given to the officials of the Road Department.

3.—Invitation to attend Hygiene Congress at Antwerp on the 31st August next.

4.—From Mr. H. A. Johnston, complaining of a certain building in course of erection in Notre-Dame de Grâces Ward.

5.—From Mr. L. Langlois, to erect a stable.

Referred to the Board of Commissioners:

6.—From Commercial Travellers' Club, inviting the Council to attend the opening of their club rooms on the 11th instant.

Accepted with thanks.

REPORTS.

7.—Ald. Martin raised a point of order contending that, in view of Rule III of the Rules of Council, the reports now before the Council from the Board of Commissioners were irregularly presented inasmuch as the same had not been deposited with the City Clerk before 10 o'clock this day.

On motion of Ald. MARTIN, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That Rule III be suspended and that said reports be considered by the Council.

From Board of Commissioners, to purchase a certain piece of land from the City Ice Co., to enlarge St. Gabriel Park.